



Fédération des associations de parents d'élèves des lycées français d'Espagne

Le 21 février 2024

Destinataires

**François Perret, Président de la Mission Laïque
Jean-Marc Merriaux, directeur général de la Mission Laïque**

Copies

**Madame Claudia Scherer-Effosse,
Directrice de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger,
Monsieur Jean-Michel Casa, Son excellence l'Ambassadeur de France en
Espagne,
Madame Hélène Conway, Vice-Présidente de la Commission des affaires
étrangères, de la défense et des forces armées du Sénat, Sénatrice représentant les
Français hors de France,
Madame Samantha Cazebonne, Sénatrice représentant des Français établis
hors de France,
Monsieur Yan Chantrel, Vice-Président de la commission de la culture, de
l'éducation, de la communication et du sport, sénateur représentant des Français
établis hors de France,
Karim Ben Cheikh, député représentant des Français établis hors de France,
Commission des finances, de l'économie générale et des finances,
Monsieur Jean-Michel Casa, Son excellence l'Ambassadeur de France en
Espagne,
Monsieur Eric Tallon, Conseiller de Coopération et d'Action Culturelle,
Monsieur Max Vasseur, chef de secteur Europe à l'AEFE,**

**Sauvegarde des Établissements MLF du réseau des Établissements français de
l'étranger en zone ibérique**

Monsieur le Président,
Monsieur le Directeur général,

La Fapee Zone ibérique (FAPALFE) souhaite vous faire part de la très vive inquiétude des parents d'élèves sur la situation délicate dans lequel se trouvent les établissements français gérés par la Mission Laïque en Espagne (Murcie, Alicante, Tenerife, Gran Canaria, Saragosse, Séville Palma de Majorque, Valladolid, Reus et Villanova).

Cela fait maintenant plusieurs années que la FAPEE Zone Ibérique (FAPALFE) alerte sur l'impérieuse nécessité d'instaurer les conditions d'un dialogue transparent sur les intentions et la gestion de la MLF pour ses établissements de la zone ibérique.

Les représentants des parents d'élèves f des établissements de la mission Laïque ont reçu il y a moins de 48h, pendant leurs vacances, une invitation à se rendre le 1^{er} jour de la rentrée scolaire à une réunion où leur serait annoncé les tarifs de l'année à venir.

Les soupçons sont grands que soit annoncé brutalement une très forte augmentation de frais scolarité qui viseraient à couvrir les difficultés de gestion des établissements de la zone ibérique, difficultés de gestion maintes fois signalées par les représentants de parents d'élèves bien avant les crises du Covid et du Liban.

Ils seraient d'autant plus malvenus que ces brutales augmentations précèdent d'éventuelles fermetures de ses établissements.

La MLF participe de la mission de service de l'éducation quand elle assure la gestion de ces établissements. Les élèves ainsi que leur famille ont besoin de visibilité et de dialogue pour poursuivre leur scolarité avec sérénité.

Nous vous prions instamment de nous indiquer quelles sont les actions envisagées par la MLF, ses engagements vis à vis des familles dont elles scolarisent les enfants afin que ces derniers puissent continuer, tout simplement, à poursuivre leur scolarité avec sérénité.

Pour la FAPALFE, Hélène Monard Leroy, Présidente,

